

Amis du Saulnois et de son patrimoine : de nombreux projets

L'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine, qui vient de tenir son assemblée générale, a présenté ses projets. Certaines dates sont déjà bloquées, d'autres sont en cours de validation.

Les dates à retenir dès à présent

- Lundi 28 mars (lundi de Pâques), une sortie sera consacrée à l'éveil de la nature au printemps avec découverte de la flore vernale et écoute des chants d'oiseaux. Rendez-vous sera donné à 14 h 30, place de la Saline à Château-Salins.
- Samedi 9 avril, c'est une sortie ornithologique qui sera proposée, avec Michel Hirtz. Le départ aura lieu à 9 h devant l'église de Tarquimpol.
- Dimanche 5 juin, une sortie sur la pelouse calcaire de Bacourt (orchidées et autres trésors de la nature) sera organisée en partenariat avec le Conservatoire des espaces naturels de Lorraine (CENL). Le départ aura lieu à 14 h 30 devant l'église du village.
- Dimanche 12 juin se tiendra une

visite commentée des anciennes salines Solvay de Château-Salins, sur la thématique *Patrimoine historique et naturel d'un site industriel recolonisé par la nature*. Rendez-vous sera donné à 14 h 30 depuis la place de la Saline à Château-Salins.

- Dimanche 28 août, c'est la découverte d'un pré-salé de la vallée de la Seille, près des anciennes salines de Salées Eaux, qui sera organisée en partenariat avec le CENL. Le départ sera donné à 14 h 30 devant l'église de Juvelize.

- Dimanche 11 septembre, c'est la Journée du patrimoine castelsalinois qui se déroulera, avec au programme en matinée l'inauguration de deux nouveaux panneaux historiques, place du Ruisseau salé ; à midi, apéritif concert à Coutures ; durant l'après-midi, visite commentée de la ville.

- Dimanche 9 octobre, l'association prendra part à l'exposition fruits sauvages qui se tiendra lors de la fête Jardins nature à Haraucourt-sur-Seille.

- Dimanche 13 novembre, dans le cadre du 250^e anniversaire du rattachement de la Lorraine à la France, une

conférence de Roger Richard sera programmée sur le thème *Le Saulnois, la Lorraine et la France*. Elle se déroulera à Bioncourt, en partenariat avec l'Espace culturel Georges-Brassens du village.

Les animations en attente de programmation

Bien d'autres manifestations sont prévues par les Amis du Saulnois et de son patrimoine. Mais si l'on peut d'ores et déjà les évoquer, leurs dates n'en restent pas moins à définir. Elles concernent une visite des Plantations au long du Chemin des Rayeux avec le périscolaire de Château-Salins, au printemps ; des conférences avec le Comité d'histoire régionale à Dieuze, en avril ; une conférence de Roger Richard *1870-1914-1918*, à la salle Saint-Jean de Château-Salins, après parution des derniers *Cahiers du Saulnois*.

Par ailleurs, sont également prévues des sorties mycologiques avec Albert Grobelny en automne ou encore une conférence Sciences et vie de la terre par Pierre-Antoine Précigout.

Concernant le projet de la chapelle de

l'hospice, les Amis du Saulnois travaillent en partenariat avec la commune, l'association Saint-Vincent et l'association Histoire et patrimoine du Saulnois pour étudier le devenir de ce bâtiment patrimonial. Une réunion est prévue lundi 14 mars à 18 h, en mairie.

Le comité directeur a été élu

D'autre part, suite à la dernière assemblée générale, le nouveau comité directeur a été élu.

Il se compose comme suit : président, Roger Richard ; trésorier, Michel Feger ; secrétaire, Bruno Rondeau ; vice-président, Vincent Hadot ; trésorière adjointe, Maria Fix ; secrétaire adjoint, Pierre-Antoine Précigout.

Les vérificateurs aux comptes sont Claude Bailly et Françoise Précigout-Martini, reconduits dans leurs fonctions.

Le montant de la cotisation reste fixé à 6 € pour 2016.

Contact :
www.amisdusaulnois.com